

98% de avance presenta el hospital de Melipilla

El Servicio de Salud Occidente junto al Hospital de Melipilla convocaron a una reunión a representantes de la comunidad con el objetivo de dar a conocer las características de la obra del nuevo hospital provincial de Melipilla.

La actividad estuvo encabezada por la directora de Salud Occidente Dra. Daniella Greibe y por el Director del hospital Óscar Vargas, quienes respondieron las inquietudes de las y los vecinos, respecto del proyecto y las obras complementarias.

En este marco, las autoridades de Salud pudieron contar las características que tendrá el nuevo hospital que cuenta con un 98% de avance, como salas de procedimientos endoscópico, servicio de anatomía patológica, helipuerto, scanner, sillones de diálisis, entre otros.

Asimismo, se detallaron las obras de mitigación y gestión externa que se han desarrollado producto de la construcción del nuevo hospital.

